

Communiqué : Nomination de nouveaux associés

Québec, le 11 avril 2025 - C'est avec enthousiasme que nous annonçons la nomination de **Dominique Laroche**, **François Loranger-Audet** et **François Pouliot-Audet** en tant que nouveaux associés de BGLA!

Dominique Laroche



Gradué de l'école d'architecture de l'Université McGill en 1997, Dominique Laroche s'est joint à l'équipe de BGLA en 2019. Il possède plus de 25 années d'expérience dans le domaine.

Depuis le début de sa carrière, son approche sensible à l'environnement l'a amené à développer une expertise pointue en bâtiment durable. Conscient de l'importance d'intervenir à toutes les échelles, il a investi les champs de l'urbanisme et du design urbain dans le cadre de projets de recherche et création axés sur la prospective.

Son écoute et sa créativité, alliées à un pragmatisme technique et un grand souci du détail, lui permettent de réaliser des projets qui se démarquent. Concepteur aguerri, passionné et rassembleur, il sait fédérer les équipes autour d'un but commun; réaliser le meilleur projet qui soit.

François Loranger-Audet



François Loranger-Audet a rejoint BGLA en 2010 après avoir obtenu sa maîtrise en architecture. Dès 2013, il a pris la tête du bureau de Sept-Îles, alors en pleine phase de démarrage, et a rapidement su assumer des responsabilités essentielles en administration, développement des affaires et rédaction d'offres de services, tout en garantissant un suivi minutieux des projets.

De retour à Québec en 2016, il a piloté divers mandats scolaires, hospitaliers et résidentiels. Cette expérience a approfondi son expertise dans l'étude de la matérialité des projets et de son impact direct sur l'expérience des usagers. À la fois concepteur, chargé de projet et surveillant de chantier, il a développé une vision holistique des enjeux récurrents aux projets, qu'ils soient réglementaires, esthétiques, techniques ou budgétaires.

Sa capacité à allier pragmatisme et créativité, combinée à une écoute attentive et un leadership éclairé, fait de lui un atout précieux pour l'encadrement des équipes chez BGLA.

François Pouliot-Audet



Dès l'obtention de son diplôme en Technologie de l'architecture en 2012, François Pouliot-Audet a rejoint l'équipe de BGLA, où il met à profit son expertise technique en architecture, en développement d'outils technologiques et en gestion BIM. Son implication dans l'optimisation des méthodes de travail et l'intégration des nouvelles technologies améliore la coordination et la production au sein de l'équipe.

Dynamique et autonome, François se distingue par son énergie communicative, sa bienveillance et sa capacité à favoriser une ambiance positive et saine dans toutes les sphères de son travail. Toujours à l'écoute et proactif, il anticipe les enjeux, propose des solutions adaptées et favorise une approche collaborative. Son engagement et sa capacité à relever de nouveaux défis font de lui une ressource clé chez BGLA, contribuant activement à l'évolution des pratiques et à l'amélioration continue des processus en architecture.

Nous sommes fiers de garantir la pérennité de BGLA en développant la relève au sein de notre équipe d'associés. Félicitations à Dominique, François L. et François P.!

À propos de BGLA | architecture + design urbain

Fondée il y plus de 45 ans, BGLA | architecture + design urbain compte 3 bureaux (Québec, Montréal et Sept-Îles). Elle est spécialisée dans les domaines de l'architecture, du patrimoine et du design urbain. Bien au fait des ambitions contemporaines d'aujourd'hui, la firme valorise une approche mettant en valeur l'histoire, le développement durable, l'innovation et la cohésion sociale. BGLA | architecture + design urbain privilégie également la mise en valeur de matériaux locaux, tels que le bois, qui occupent une place prédominante dans ses réalisations. – bbla.ca